



令和2年6月13日 恒例の親睦会を開催 — 39名の皆様をお迎えして

1テーブル4名でゆったり着席

挨拶に立つ塩田社長



祝杯のご発声は家主代表の貴正様

続いて、家主様を代表して貴正智代志様がご挨拶に立ち、「ウェイクアップの日ごろのアパート管理や、きめ細かい対応には感謝申し上げたい。会社の発展と、ご参加の皆様のご健勝を祈念します」と述べ、「乾杯!」と祝杯のご発声をあげました。

毎年、皆様が楽しみにされておりました。

大抽選会は、司会が賞品を紹介

した後に箱の中から名前を記したカードを1枚引いて当選とする形

式で進行。名前が呼ばれるごとにそれぞれのテーブルで拍手がおこなり、会場内の雰囲気がいちだんと和やかになりました。

最後に、川本貴光様に閉会のご挨拶をい

ただいて、親睦会は終了しました。



閉会のご挨拶に立つ



(株)川本建築代表取締役の川本様

ソーシャルディスタンスをとりつつ和やかな雰囲気で親睦のひととき

毎年初夏に開催している恒例の「ウェイクアップ・丸弘コーワーサービス(有)」の親睦会を、昨年は6月13日に開催しました。新型コロナウイルス感染拡大の第2波が過ぎて小康状態の時期での開催となりましたが、39名の家主様・協力業者の皆様にご参加いただきました。親睦会は十分な感染防止対策をとりつつ、例年より縮小したプログラムで進めました。

司会進行の当社・津田社員の開頭で、「ご出席いただき、塩田純司社長が感謝申し上げます」と謝意を表し、「新型コロナの影響で、親睦会の内容にも例年と比べて制限が数々

恒例の塩田社長と家主様代表による鏡開きも割愛しました。

続いて、家主様を代

表して貴正智代志様が

ご挨拶に立ち、「ウェイ

クアップの日ごろのアパート管理や、きめ

細かい対応には感謝申し上げたい。会社の

発展と、ご参加の皆様のご健勝を祈念しま

す」と述べ、「乾杯!」と祝杯のご発声をあげました。

毎年、皆様が楽しみにされておりました。

大抽選会は、司会が賞品を紹介

した後に箱の中から名前を記したカードを1枚引いて当選とする形

式で進行。名前が呼ばれるごとに

それぞれのテーブルで拍手がおこ

なり、会場内の雰囲気がいちだんと和やかになりました。

最後に、川本貴光様に閉会のご挨拶をい

ただいて、親睦会は終了しました。



**中央区
パークエナ6条**

(完成予想パース)

当社では現在、令和3年2月下旬の竣工目標に、RC造4階建てマンション「パークエナ6条」の建設を進めています。中央区の都心に近い住宅街の一角に、まもなく3世帯入居のマンションが完成します。

「パークエナ6条」は、1、2階が居室内に階段を設けたメゾ

なく3世帯入居のマンションが完成します。3世帯入居のマンションが完成します。

建設工事が順調に進んでいる
(2020年11月撮影)



全3世帯入居の新築マンション「パークエナ6条」正面にはダークブラウンのタイルを施工

外観は、ファサードをダークブラウンのタイル貼りにして重厚な趣に。それぞれの住戸の間取りも、リビングルームや居室はまとまり、キッチンや浴室などの水まわりも広々としています。床には遮音性の高い特殊緩衝材付きのフローリング材を使用。内装にグレードの玄関のオートロックやTVモニターフォン、防犯カメラの設置など防犯対策も万全です。それぞれの住戸内の住宅設備も充実。メゾネットタイプには、省エネ性の高い給湯機「エコジョーズ」を設置しています。



